

## PROYECTO DE DECLARACIÓN

*La Honorable Cámara de Diputados de La Nación*

### DECLARA

Su profunda preocupación y condena a las órdenes de aprehensión emitidas por el Fiscal General, Tarek William Saab, sobre integrantes del equipo de campaña de María Corina Machado; en otro intento más de la dictadura de Maduro de persecución y proscripción de la oposición para evitar a cualquier costo que los venezolanos puedan expresarse libremente en las urnas, y se dé un paso hacia la restitución de la democracia y la caída del régimen.

Asimismo, expresa su firme solidaridad con el pueblo venezolano en su reclamo por elecciones libres y seguras y se exhorta por la inmediata liberación de: Henry Alviarez y Dignorah Hernandez, y la revocación de las órdenes vigentes de aprehensión de Oswaldo Bracho, Pedro Urruchurtu, Omar González, Humberto Villalobos, Claudia Macero, Fernando Martínez Mottola y Magalli Meda.

**Damián Arabia**  
**Diputado Nacional**

## FUNDAMENTOS

Señor Presidente:

En Venezuela, el régimen de Maduro ha intentado, a lo largo de los años, proscribir a los partidos políticos y líderes de oposición como estrategia para mantener en el poder. Esto ha implicado medidas como la proscripción de los candidatos, la persecución de ellos y la de sus familiares, junto a la invalidación de las listas de los partidos opositores y la manipulación de las elecciones. Es decir, el régimen de Maduro utiliza métodos de extorsión y de difusión del miedo a toda oposición política.

Efectivamente, las aprehensiones de Henry Alviarez y Dignorah Hernandez y las órdenes de arresto emitidas de Oswaldo Bracho, Pedro Urruchurtu, Omar González, Humberto Villalobos, Claudia Macero, Fernando Martínez Mottola y Magalli Meda por parte del Fiscal General, se evidencia la real persecución que sufren quienes piensan distinto y defienden la libertad en el país hermano de Venezuela, y en particular, el intento de doblegar a María Corina Machado, quien hoy lidera un proceso histórico para el pueblo venezolano hacia la restauración de la democracia.

En lo que va del año, ocho dirigentes de "Vente Venezuela" han sido arrestados, incluyendo a Alviarez y Hernández, y seis aún permanecen en prisión.

Lo que está sucediendo es una clara embestida contra la oposición por parte de una dictadura que se dedica a cercenar libertades políticas y civiles, sometiendo a Venezuela a un terrorismo de estado.

Por todo lo expuesto, es que solicito a mis pares me acompañen con su firma la presente declaración

**Damián Arabia**  
**Diputado Nacional**